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PREGUNTA ESCRITA P-1349/04
de Bart Staes (Verts/ALE)
a la Comisión

Asunto: Investigación sobre la protección del mercado de los cartuchos de tinta de impresoras

La Comisión, en su respuesta a la pregunta E-0699/031, señalaba los siguiente: "La Comisión puede 
confirmar que ha iniciado recientemente un caso referente, entre otras cosas, a los sectores de las 
impresoras y de los cartuchos de inyección de tinta. Está analizando actualmente la conducta de varias 
empresas en estos mercados con respecto a las normas de competencia de la Comunidad".

¿Podría indicar la Comisión qué nuevas medidas ha adoptado recientemente en relación con este 
asunto? ¿Cuál ha sido el resultado del análisis del mercado de los cartuchos de inyección de tinta con 
respecto a las normas de competencia de la Comunidad?

Si no se hubiera adoptado medida alguna, ¿podría indicar la Comisión qué motivos le han llevado a 
considerar innecesaria una investigación ulterior?
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